

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0086/2014

Beratung im **Stadtrat** am **02.10.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der AfD-Ratsfraktion: Unterkunft der Taxifahrer am HBF

Antwort:

Wie ist der letzte Stand bezüglich der Unterkunft der Taxifahrer am HBF?

Bereits bei der Planung und dem Bau des Bahnhofplatzes wurde ein Standort für einen Wetterschutz für Taxifahrer auf dem Fahrbahnteiler zwischen der Taxivorfahrt und dem Parkplatz verortet. Vom planenden Architekturbüro wurden Entwürfe erstellt, die durch die ungeklärte Finanzierung im Rahmen des Ausbaus nicht zur Ausführung kamen. Zwischenzeitlich gibt es neue Planungen, für einen 2,0 x 3,0 m großen geschlossenen Baukörper mit einer Bank auf 2 Seiten. Die Planung sieht keine sanitären Einrichtungen und keine Heizung vor.

Ungeklärt ist nach wie vor die Finanzierung.

Da es sich um eine freiwillige und damit abweisbare Maßnahme handelt, ist eine Finanzierung durch die Stadt Koblenz derzeit nicht möglich. Die Finanzierung kann nur durch Nutzer (Taxifahrer) erfolgen. Eine teilweise Refinanzierung über Werbung durch die Koblenz – Touristik und andere Werbeträger ist zu prüfen.